
Frau Bühse teilt mit, dass der Graben in Höhe der Paul-Ehrlich-Straße hinter der 
Umweltakademie nicht gepflegt und geräumt worden ist. Anlieger befürchten, dass bei Tauwetter 
ihre Keller wieder durch Feuchtigkeit beeinträchtigt werden. Sie fragt an, inwieweit hier Abhilfe 
geschaffen werden kann. 
 
Die Verwaltung wird hierzu in der nächsten Sitzung am 21.04.2005 die Anfrage durch eine 
schriftliche Mitteilung beantworten. 
 


